
会議録 

会 議 の 名 称 第１回あま市文化財保存活用地域計画委員会 

開 催 日 時 令和６年４月３０日（火）午後２時から 

開 催 場 所 あま市役所 ２階 Ａ会議室 

内 容 

１ あいさつ 

２ 議題 

(1)あま市文化財保存活用地域計画（案）について 

(2)パブリックコメントの実施について 

(3)今後のスケジュールについて 

３ その他 

資 料 

資料１ あま市文化財保存活用地域計画（案） 

資料２ パブリックコメントの実施について 

参考資料 あま市文化財保存活用地域計画スケジュール（案） 

出 席 委 員 

筒井正委員、間野隆裕委員、見田隆鑑委員、尾崎綾亮委員、 

加藤博紀委員、岡部快基委員、出井普順委員、溝口紘委員、 

黒木博委員、齋藤知明委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 

（教育委員会） 

伊藤克仁教育長 

（教育部） 

鎌倉崇志部長 

（生涯学習課） 

内山伸也課長、小出敏夫主幹、近藤博主幹、 

入野真由美課長補佐、駒瀬直輝主査、渡邉彩希主査 

（商工観光課） 

内山智美主幹 

（ランドブレイン株式会社 名古屋事務所) 

名田瑞希 



委員会の経過 

１ あいさつ 

   伊藤教育長 筒井委員長 

 

２ 議題 

 （１）あま市文化財保存活用地域計画（案）について 

    生涯学習課より説明 

    ＜質疑応答＞  

    計画（案）本文中の字句修正確認 

 

 （２）パブリックコメントの実施について 

    生涯学習課より説明 

    ＜質疑応答＞ 

    なし 

 

 （３）あま市文化財保存活用地域計画作成スケジュール（案）について 

    生涯学習課より説明 

    ＜質疑応答＞ 

    なし 

 

３ その他 

 ・計画（案）の 49 ページにある、あまらしさの定義について、事務局内で意識統一を

お願いします。 

 ・市内巡回バスの停留所に文化財の名称を付けるのはよくないのでしょうか。史跡名な

どを取り入れると、より知る機会になるかと思います。 

 ・理想としては、学校内で作成した教材を今の小学 5.6年生に活用し、将来本校に入学

した時に更にブラッシュアップされたものを次の小学生に還元できたらいいなと思

います。 

 ・アートヴィレッジの開館 20周年行事に文化財を活用したイベントはありますか。 

 ・地域計画作成後の情報発信として、現在も作成しているニュースレターの配布の拡充

をお願いしたい。とても勉強になることが書かれていると思うので多くの人に読んで

ほしい。 

 ・商工会のミドルエイジ委員会において、七宝焼の活用、市内駅へのレンタサイクルの

設置、甚目寺南大門付近の街道の観光に活用できないかと思う。昼食スポットやお土

産販売も充実できないかと模索しています。 

 ・表紙はどのようになるか楽しみです。地域計画作成後はデジタル掲載して、多くの方

にみてほしいです。 

 ・将来的には若い方が研究テーマにできるよう文化財を活用できないかと思います。 

 

 第２回あま市文化財保存活用地域計画委員会 

 日 時 令和６年８月２０日（火）午前１０時から  

 場 所 あま市役所 ２階 Ｅ会議室 

 


